

Beispiele unserer Entwicklung

14.02.1920

Gründung der Caritas der Diözese St. Pölten

1920 bis 1938

Aufbauarbeit: Errichtung von Kindergärten, Krankenpflege und Versorgung der notleidenden Bevölkerung mit Hilfsgütern

1938 bis 1945

Zweiter Weltkrieg: Caritasarbeit nur unter schwierigsten Bedingungen möglich

1960 bis 1970

Große Schritte: Ausbildung der ersten FamilienhelferInnen, Eröffnung des Pensionistenheims Haus St. Elisabeth in St. Pölten (heute Pflegeheim)

1966

Gründung der SOS-Gemeinschaft: Individual- und Soforthilfe für notleidende Menschen im Inland

1972

Psychosozialer Dienst: erste Beratungen für Menschen mit psychischen Erkrankungen

1976

Caritas für Menschen mit Behinderungen: erstes Tagesheim in Schrems

1978

Aufbau der ersten Sozialstationen

Seit 1992

Direkte Auslandshilfe in Albanien, Pakistan und im Senegal

1995

Mutter-Kind-Haus: Die Aktion Leben übergibt das Mutter-Kind-Haus in St. Pölten.

1996

Leben in Würde bis zuletzt: Gründung des Mobilien Hospizdienstes

2010

Rat&Hilfe: Die Caritas übernimmt Beratungsangebote für Familien, Paare, Kinder und Jugendliche.

2020

Not sehen und handeln: Heute engagieren sich 2.400 MitarbeiterInnen, 800 Freiwillige und rund 4.000 HaussammlerInnen.

Impressum: Caritas der Diözese St. Pölten, Hasnerstraße 4, 3100 St. Pölten

Caritas

Diözese St. Pölten 1920–2020

Solidarisch. Seit 100 Jahren.

Einladung

zum Festgottesdienst
am Gründungstag

Freitag, 14. Februar 2020

im Dom zu St. Pölten

100jahre.caritas-stpoelten.at/festgottesdienst

„Damit beginnt ein wichtiger Abschnitt der sozialen Tätigkeit der Katholiken der Stadt und der Diözese St. Pölten. Eingedenk der Verheißung Christi: ‚Was ihr dem Geringsten unter den Brüdern tut, habt ihr mir getan‘, wird diese Arbeit reichen Segen auf alle herabziehen.“

Caritas-Gründungsprotokoll
vom 14. Februar 1920

Um Antwort wird gebeten bis 1. Februar 2020:

Website: 100jahre.caritas-stpoelten.at/festgottesdienst

Telefon: 0676 838 44 7740

Freitag, 14. Februar 2020
10.00 Uhr

Festgottesdienst
100 Jahre Caritas St. Pölten

mit Diözesanbischof Dr. Alois Schwarz
im Dom zu St. Pölten

Präsentation der geplanten Aktivitäten
im Jubiläumsjahr durch
Caritas-Direktor Hannes Ziselsberger

Grußworte von Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner

Anschließend laden wir Sie herzlich zur Agape ein.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und bitten Sie, rechtzeitig im Dom zu sein,
da keine Plätze reserviert werden.